
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NEUE WEGE IN DER AUSSENWIRTSCHAFTSPOLITIK

05.07.2010

Weiter sagte Lenders:

„Das heute vorgestellte Prinzip, dass die Großen den Kleinen helfen, ist vor allem deshalb aussichtsreich, weil bereits einige bedeutende global agierende Groß-Unternehmen aus Hessen ihre Unterstützung zugesagt haben. Und dieses Knowhow ist in Zeiten von globalisierten Märkten ein nicht zu unterschätzendes Pfund für die kleinen und mittleren hessischen Unternehmen.“

Die heute von Wirtschaftsminister Posch vorgestellten neuen Wege in der Außenwirtschaftspolitik werden dazu beitragen, dass Firmen aus Hessen weltweit erfolgreich sind. Und das ist gut für die Arbeitsplätze in unserem Bundesland.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de